

Tom Hanks n'a pas froid dans le dos

Tom Hanks devrait enquêter sur un meurtre vieux de vingt ans dans A COLD CASE (« une affaire refroidie »). Ecrit par Eric Roth, scénariste prolifique à qui l'on doit entre autres les scripts de FORREST GUMP et d'ALI, le film sera centré sur le personnage interprété par Tom Hanks, Andy Rosenzweig...

Enquêteur new yorkais, ce dernier est obnubilé par le meurtre d'un de ses amis. Il a passé les 27 ans de sa carrière à tenter de le résoudre, même si, avec le temps, les pistes se révèlent de plus en plus froides... L'enquête, dont le tournage est prévu en 2004, devra attendre encore un peu tant l'acteur de SEUL AU MONDE a de projets en cours... On l'attend notamment dans TERMINAL, le prochain Spielberg, en conducteur de train dans THE POLAR EXPRESS de Robert Zemeckis, et chez les frères Coen dans THE LADYKILLERS.

Source & infos complémentaires :
monsieurcinema.com / C.B.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 23 juin 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3221-tom-hanks-a-pas-froid-dans-dos.html>